
第 3 ７回クォーク例会報告 - 上木 (2011 年 10 月 02 日 )

本日、クォーク例会を行いました。
10 月 9 日（日）のエネシンで行う私の授業の検討を
みっちり行いました。
参加して下さった先生方、ありがとうございました。

例会後、帰宅して夕飯をつくり食べたら、吉田先生の
お宅におじゃまして授業を見ていただきました。

さっきまで、サイトを直したり発問指示のメモを
直したりしていました。
もう一踏ん張りです。

【第 3 ７回クォーク例会報告】
日時：10 月２日（日）
場所：エコネットさばえ
参加者：６名
内容：
�エネシン金沢での授業（上木）
　福井県代表の授業と言うことで、１つ１つ
　細かく検討た。
（例会後、帰宅してから、吉田高志先生の家に
　おじゃまして授業を見ていただき、さらに検討してきた）

�唾液でデンプンを分解する実験（尾川）
　授業で実験がうまくいかなかった原因を考えた。
（デンプンが濃すぎたことが原因だろうと思われる）

�女教師大会の授業（尾川）
　指導案の書き方や授業の組み立て方など、基本について
　話し合った。授業はこれから。
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